



VIETNAM INDISPENSABLE

Descripción

Vietnam es un país del sudeste asiático, conocido por su impresionante mezcla de paisajes naturales, rica historia y vibrante cultura. Se extiende a lo largo de la costa oriental de la península de Indochina y cuenta con una geografía diversa que va desde montañas y arrozales en terrazas en el norte, hasta playas tropicales en el centro y delta del Mekong en el sur. Su capital es Hanoi, una ciudad con fuerte influencia colonial francesa, mientras que Ciudad Ho Chi Minh (Saigón) es el motor económico del país. Vietnam también es famoso por la Bahía de Ha Long, sus templos budistas, su gastronomía callejera y su resiliencia histórica, marcada por la guerra de Vietnam. Hoy en día, es un destino turístico muy popular por su accesibilidad, autenticidad cultural y belleza natural.

Itinerario

Día 1 - MADRID - HANOI

Presentación en el aeropuerto para embarcar en avión con destino a la Hanoi. Noche a bordo.

Día 2 - HANOI

Desayuno y almuerzo a bordo. Llegada a Hanoi y traslado al hotel. Cena y alojamiento

Día 3 - HANOI

Desayuno. Hoy exploraremos Hanoi. Visitaremos el Mausoleo de Ho Chi Minh (por fuera), donde descansan los restos embalsamados del líder vietnamita. A continuación, conoceremos la Pagoda del Pilar Único, un templo budista construido en el siglo XI que se eleva sobre un solo soporte de piedra, y el Templo de la Literatura, la primera universidad de Vietnam, (visita exterior). Almuerzo. Por la tarde, recorreremos el Barrio Antiguo de Hanoi en tuc tuc, un paseo que nos permitirá descubrir sus calles laberínticas. Posteriormente, visitaremos el Templo Ngoc Son, ubicado en una pequeña isla del lago Hoan Kiem y accesible por el icónico puente rojo The Huc. Cena y alojamiento.

Día 4 - HANOI - BAHÍA DE HALONG

Desayuno. Salida por carretera hacia la Bahía de Halong, un entorno natural de belleza excepcional, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Llegada a Halong y embarque en un tradicional juncos de madera. Almuerzo a bordo. Durante la navegación, exploraremos una de sus cuevas naturales y, si las condiciones lo permiten, habrá oportunidad de bañarse en sus aguas esmeralda. Cena en el barco y noche a bordo

Día 5 - BAHÍA DE HALONG - DA NANG - HOI AN

Desayuno. Continuación de la travesía mientras disfrutamos del paisaje único de la bahía. Almuerzo tipo brunch en el barco. Desembarque y traslado por carretera hasta el aeropuerto para tomar un vuelo a Da Nang. Llegada y continuación a Hoi An. Cena y alojamiento

Día 6 - HOI AN

Desayuno. Visita de Hoi An, una ciudad que ha conservado su encanto tradicional con sus casas de madera, farolillos de colores y calles adoquinadas. Exploraremos el Puente Cubierto Japonés, construido en el siglo XVII, y el Templo Chino de Phuc Kien, dedicado a la diosa del mar y considerado uno de los templos más bellos de la ciudad. Almuerzo. Tarde libre con posibilidad de realizar una excursión opcional a Ba Na Hills, un complejo de montaña famoso por su Golden Bridge, un puente dorado sostenido por dos gigantescas manos de piedra. Cena y alojamiento

Día 7 - HOI AN - HUE

Desayuno. Salida por carretera hacia Hue, la antigua capital imperial de Vietnam, atravesando el Paso de Hai Van, una de las rutas panorámicas más espectaculares del país. Almuerzo. Por la tarde, posibilidad de realizar una excursión opcional en barco por el río Perfume. Visita de la Pagoda de Thien Mu, uno de los templos budistas más antiguos del país. Cena y alojamiento.

Día 8 - HUE - SAIGÓN

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar un vuelo a Ho Chi Minh, la antigua Saigón. A nuestra llegada, realizaremos una visita panorámica de la ciudad, donde podremos ver la Catedral de Notre Dame, la Oficina Central de Correos, diseñada por Gustavo Eiffel, y el Ayuntamiento. Traslado al hotel. Almuerzo. Tarde libre. Cena y alojamiento

Día 9 - SAIGÓN - MADRID

Desayuno. Para quienes lo deseen, posibilidad de realizar una excursión opcional a la Pagoda Thien Hau y al barrio chino de Cholon, el mayor de Vietnam, repleto de mercados y templos budistas. También se podrá realizar una visita a My Tho, en el Delta del Mekong. Allí disfrutaremos de un paseo en barco por los canales y de un recorrido en Xe Loi, un vehículo tradicional de la zona. Almuerzo. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para embarcar en el vuelo de regreso. Noche y cena a bordo.

Día 10 - MADRID

Llegada. Fin del viaje y de nuestros servicios

Alojamientos previstos o similares

Precios desde

Ficha de viaje. Precio pendiente de revisión. Este documento no genera ningún bloqueo ni reserva aérea/terrestre

Incluye

Vuelo en línea regular: ciudad de origen-Hanoi (vía ciudad intermedia) / Hanoi - Da Nang/ Hue - Saigon /Saigon-ciudad de origen (vía ciudad intermedia) o viceversa, tasas aéreas incluidas. Asistencia a todos los pasajeros a su llegada al aeropuerto de Hanoi. Guía acompañante durante todo el viaje. 7 noches de alojamiento en los hoteles seleccionados o similares. 7 desayunos, 6 almuerzos, 1 brunch en barco y 7 cenas. Auto-pullman para todo el recorrido. Seguro de viaje.

No incluye

Condiciones

Camino Senior

